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земляки!
Поздравляем вас с Днем 

России!  Желаем вам здоро-
вья и радости, успешной ра-
боты и семейного счастья, 
ведь благополучие каждой 
семьи – залог процветания 
нашей любимой Родины.

О.ХУДОЕРКО, 
глава сельского  поселения

Н.МАКСИМЕНКО, 
председатель 

Совета поселения

Уважаемые жители 
Октябрьского 

сельского поселения!
Поздравляем вас с 

главным государственным 
праздником - Днем России! 
Желаем успехов в труде  на 
благо нашей великой Роди-
ны, крепкого здоровья и се-
мейного благополучия.

Ю.ВАСИН, 
глава района

Г.А.ЗАВГОРОДНИЙ, 
председатель Совета района

Здесь наш дом
В России мест красивых есть немало,  
В любом краю прекрасное найдется.
Так сделай так, чтоб с гордостью звучало:
«Здесь я живу и здесь мой дом,
что малой Родиной зовется».

У в а ж а е м ы е  ж и т е л и 
Октябрьского сельского по-
селения! Свое интервью в этот 
номер хочу начать с того, что 
я, как глава поселения, очень 
рада тому, что каждый выпуск  
«Октябрьского  вестника»  чи-
тается вами, что называет-
ся, от «корки до корки». Знаю: 
все, что написано, анализи-
руется в сравнении с реаль-
но выполненными мероприя-
тиями в поселении, поселке,  
на улице.  Я благодарна всем 
вам за это и приглашаю  каж-
дого стать соавторами ежеме-
сячных выпусков. 

- Ольга Федоровна, про-
шедший май, прямо скажем, 
был по-особому насыщен   со-
бытиями  как Всероссийского, 
краевого, так и местного зна-
чения, о которых  мы расска-
жем в сегодняшнем выпуске. 
Проведение мероприятий по-
требовало немалых мораль-
ных и материальных сил. Не 
сказалось ли это негативно 
на  решении внутрипоселен-
ческих  повседневных задач?

- Конечно же, нет. Как в на-
роде говорят, «война войной, 
а обед по расписанию»,так и в 
нашей работе. У нас  в админи-

страции сложился работоспо-
собный коллектив, члены кото-
рого четко понимают свои за-
дачи и умело организовывают  
свою деятельность  по всем на-
правлениям, что позволяет ра-
ботать ритмично, в строгом со-
ответствии с определенными на 
месяц задачами.

- Над какими же вопросами 
местного значения работал 
коллектив в прошедшем ме-
сяце? Что удалось сделать в 
плане благоустройства?

- Во-первых, проведено 7 
субботников силами работни-
ков администрации и коллекти-
ва МУП «Благоустройство» по 
наведению санитарного поряд-
ка в парках, скверах,  у памятни-
ков и обелисков воинам, павшим 
в годы ВОВ.

Систематически проводи-
лась уборка мусора в местах об-
щего пользования, вдоль дорог, 
на автобусных остановках.

Высажено более 150 кустов 
желтых роз на пересечении улиц 
Шоссейная и Комсомольская в п. 
Октябрьский. 

В период подготовки к прове-
дению ставших традиционными 
в нашем поселении Тиховских 
поминовений  работниками рай-

онной  администрации, Октябрь-
ского сельского поселения был 
выполнен большой обьем рабо-
ты по благоустройству пос. Ко-
лос. Непосредственно на клад-
бище окрашена изгородь, кре-
сты, удален сушняк, обкоше-
на территория,  прилегающая к 
кладбищу. 

В мае практически заверше-
на установка контейнеров в на-
селенных пунктах поселения.

- А как решались вопросы  
по реализации наказов  и по-
желаний граждан, прозвучав-
ших на сходах?

- Поверьте, ничего нет ра-
достнее и приятнее для меня, 
когда реализуются просьбы жи-
телей поселения. Оказана мате-
риальная помощь Головко Ивану 
Герасимовичу, 1941 года рожде-
ния из п. Краснодарский, кото-
рый остался один, без родствен-
ников. В решении его проблем 
проявила активное участие де-
путат Совета поселения, глав-
ный врач Октябрьской участко-
вой больницы Коновал Л.Ю., за 
что ей огромное спасибо. 

Продолжение  на 2 стр.

По велению 
сердца

Где отдохнуть 12 июня, в День России
10.00 – 12.00  в ЦДК п. Октябрьский отчетный концерт «Люби-

те Россию!»
14.00 – 15.00 в СК п. Водный концертная программа «Мы де-

ти твои, Россия».
19.00 – 20.00 в СК п. Краснодарский КВН «Мы и Россия».
16.00-17.00 в СДК п. Мирный игровая программа «Я люблю те-

бя, Россия».
18.00 – 20.00 в СДК п. Первомайский концертная программа 

«Россия – Родина моя».
21.00 – 23.00 в СДК п. Рисоопытный вечер отдыха «Мы с Рос-

сией едины».

В поддержку инициа-
тивы губернатора Крас-
нодарского края А.Н. Тка-
чева в реализации благо-
творительной програм-
мы «Цветик-семицветик. 
Вместе поможем детям» 
20 мая 2011года в ЦДК 
пос. Октябрьский состо-
ялся большой благотво-
рительный концерт с пре-
красным названием «Де-
ти - детям». По единодуш-
ным отзывам жителей поселе-
ния, ставших не только свиде-
телями, но и участниками это-
го уникального события,  За-
вгородней Т.Н, Кизинька С.В., 
Барановой С.Ю., концерт стал 
не просто очередным развле-
чением  для детей, а хорошо  
продуманным, эмоционально 
насыщенным мероприятием, 
наполненным глубоким воспи-
тательным смыслом. Грамотно 
выстроенная режиссура   кон-
церта, художественное оформ-
ление места действия, проник-
новенное исполнение звучав-
ших со сцены произведений 
создали атмосферу взаимопо-
нимания, искренности, соуча-
стия.  С первой минуты в зри-
тельном  зале, благодаря про-
фессиональному мастерству 
ведущей  концерта Дворянино-
вой Т.В., установился необык-
новенно теплый контакт зрите-
лей с исполнителями. Зрители 
не просто сопереживали арти-
стам,  дарящим свое мастер-
ство, но и  приняли конкретное 
участие в  оказании благотво-
рительной поддержки тем, кто 
в ней нуждается. 

В ходе проводимой акции 
состоялся своеобразный твор-
ческий марафон, в котором 
выступили детский коллектив 
«Яворок» (руководитель заслу-
женный работник культуры Ку-
бани Н.Желибо), образцовый 
детский  хор «Казачья песня», 
хореографическое трио ан-

самбль «Затейники» (руково-
дитель Н. Черная), хореогра-
фический ансамбль «Лучик», 
ансамбль ложкарей (руково-
дитель Г.Марченко), эстрадно-
инструментальный ансамбль 
(руководитель В.Шаманский). 

По-особому тепло, с при-
поднятым настроением звуча-
ли песни в исполнении соли-
стов Корниенко М., Деревянки-
ной В., Сущенко С., Олейник Я., 
Белой Л., Алексеевой Н., Шев-
ченко М., Белик К., Мананнико-
ва С., Дзеган О., Просоловой Т., 
Чуприна Л., Никитиной Н., Туз 
Н., Мут А., Трахачевой Н.

В этот день в рамках губер-
наторской программы « Цве-
тик – семицветик. Вместе по-
можем детям» было собрано 
11468 рублей. Помимо этого 
перечислено организациями 
и предприятиями нашего по-
селения: ДИПИ – 30000руб., 
ФГУ «Красное»- 10000руб., 
ФГУ РПЗ «Красноармейский» 
им. А. Майстренко-10000руб.,  
Октябрьская УБ - 1200 руб., 
СДЮШОР по конному спорту 
- 3000 руб.,  учебно-курсовой 
комбинат «Красноармейский» 
- 1000 руб.

На вопрос корреспондента 
«Октябрьского вестника», как 
он оценивает прошедшее ме-
роприятие, настоятель Храма 
иконы Божьей Матери «Скоро-
послушница» отец Сергий ска-
зал: «Участники благотвори-
тельной акции по зову своей ду-
ши творили благо, сделали ве-
ликое дело. Они откликнулись  
на чужую боль, поделились те-
плом своей души с  теми, кому 
его не хватает, оказали мате-
риальную помощь.»

Все  денежные средства, 
собранные от благотворитель-
ного концерта, а также пред-
приятиями и организация-
ми,  перечислены в краевой 
фонд социальной защиты на-
селения. 

За бездеятельность собственников 
жилья многоэтажек в ответе домкомы!
Наступила ответствен-

ная пора в деятельности  48 
председателей домовых ко-
митетов Октябрьского сель-
ского поселения. По стро-
го установленной традиции, 
накануне всех важных хозяй-
ственных кампаний прово-
дятся установочные совеща-
ния актива поселения.

25 мая 2011года в администра-
ции поселения под председатель-
ством главы поселения прошло 
очередное заседание домкомов, 
на котором присутствовали, спе-
циалист по ГО и ЧС администра-
ции поселения Халин Н.К., пред-
ставитель ОАО «Краснодармеж-
регионгаз».

Рассмотрены вопросы:
- О ходе выполнение жилищ-

ного кодекса РФ.
- Об исполнении закона № 261-

ФЗ «Об энергосбережении и о по-
вышении энергетической эффек-
тивности».

- Об исполнении закона № 
185-ФЗ «О фонде содействия 
реформированию жилищно-
коммунального хозяйства».

- О чрезвычайном положении, 
связанном со сбросом воды из 
Краснодарского водохранилища 
сверх нормы.

В ходе заседания глава 
Октябрьского сельского поселе-
ния Худоерко О.Ф. обратила вни-
мание и определила задачи о не-
обходимости исполнения жилищ-

ного кодекса РФ, в частности, за-
ключения договоров на обслужи-
вание общего имущества домов; 
об исполнении решения Совета 
безопасности муниципального об-
разования Красноармейский рай-
он от 08.04.2011 года № 4/3 о пре-
кращения свободного доступа на 
чердачные и в подвальные поме-
щения, а также об установке зам-
ков на дверные блоки общего поль-
зования (всем домкомам выдали 
предписание под роспись).

Особый разговор состоял-
ся по вопросу исполнения зако-
на № 185-ФЗ «О фонде содей-
ствия реформированию жилищно-
коммунального хозяйства», а 
именно поставлена задача по 
разъяснению среди жителей мно-
гоэтажных домов необходимости 
образования ТСЖ, т.к. это самое 
главное условие при получении 
от государства средств, необхо-
димых для проведения капиталь-
ного ремонта в домах.

В информации специалиста 
администрации поселения Халина 
Н.К. разъяснена ситуация, сложив-
шаяся в Красноармейском районе 
по сбросу воды из Краснодарского 
водохранилища сверх нормы. Ука-
зано на необходимость срочного  
оповещения всех жителей домов о 
подготовке документов, питьевой 
воды, теплых  вещей на случай эва-
куации. Эвакуационный пункт на-
ходится в  СДК пос.Октябрьского. 
Сборные пункты  - в поселках Рисо-

опытный, Водный, Краснодарский, 
Красный лес, Краснополянский в 
зданиях СДК, в поселках Мирный, 
Первомайский, Молдаванский -  в 
зданиях СОШ.

Доведено до сведения домко-
мов п.Рисоопытный, а через «Вест-
ник» доводим до каждого жителя 
многоэтажных домов поселка ин-
формацию  о том, что всем, кто 
имеет на руках исполнительную 
документацию (проект, строитель-
ный паспорт на внутреннее газо-
вое оборудование, акт приемки) 
на дополнительную установку кот-
лов с отводом продуктов сгорания 
через стену (коаксиальный дымо-
ход), необходимо обратиться на 
газовый участок (п.Октябрьский, 
ул.Степная, 4, тел.91-3-04) для 
проведения ТО и обследования 
ранее установленного газового 
оборудования и с имеющимися 
документами (ИТД, акты обсле-
дования оборудования, удостове-
рение о прохождении инструкта-
жа, акт ВДПО о пригодности вен-
тиляционного канала) обратиться 
в райгаз  (ст.Полтавская, ул. Шев-
ченко,3 ПТО, вторник и пятница) 
для регистрации документации и 
получения абонентской контроль-
ной книжки.                                                                                  

П.ДВОРЯНИНОВ,
специалист  

по архитектуре 
и строительству  

администрации поселения
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ВНИМАНИЕ! 
В Октябрьском сельском 

поселении временно испол-
няющим обязанности на-
чальника территориально-
го пункта милиции назна-
чен  майор милиции Волков  
Александр Алексеевич. Об-
ращайтесь в ТПМ, который 
расположен в здании СДК 
п. Октябрьский.

Администрация

Материалы для «Октябрьского вестника» подготовил 
помощник главы администрации 

Октябрьского сельского поселения  П.И.Максименко

Продолжение.
Начало на 1 стр.
На средства Совета ветера-

нов и профсоюзного комитета 
РПЗ  «Красноармейский» им. А. 
Майстренко приведена в поря-
док отмостка вокруг дома  участ-
ника ВОВ Черкиз Вячеслава 
Александровича    в пос. Водный.

16 мая  7 пожилых людей, ве-
теранов войны и труда поселе-
ния, приняли участие в благотво-
рительной акции, проводимой 
Каспийским нефтяным консор-
циумом в станице Полтавской

Именно в мае начато строи-
тельство тротуара по улице Ком-
сомольской в пос. Мирный про-
тяженностью 1 км 50 метров. 
Стоимость работ 2800 тыс.руб.

Полным ходом ведутся ра-
боты по ремонту дороги по ул. 
Гаражная в пос. Заря  длиной 
500 метров. Здесь укладывает-
ся покрытие в асфальтном ис-
полнении на сумму 4 млн. 200 
тыс.рублей.

В настоящее время продол-
жаются работы по подготовке к 
ремонту артезианской скважины 
в пос. Первомайский, что позво-
лит качественно улучшить водо-
снабжение. 

Решается вопрос по улучше-

нию  устойчивости сотовой свя-
зи. К ноябрю планируется уста-
новка двух вышек связи в по-
селках Первомайский и Водный.

- Ольга Федоровна,  толь-
ко для реализации назван-
ных вами двух позиций, свя-
занных с  благоустройством 
поселков, понадобится кру-
гленькая сумма в 7 миллио-
нов рублей. Это что, бюджет-
ные средства поселения  или 
привлеченные из дополни-
тельных источников?

- Это средства, привлечен-
ные дополнительно к бюджету 
поселения, на условиях софи-
нансирования в рамках целевых 
краевых программ. И я хочу, что-
бы все жители поселения знали, 
что на  каждый вложенный допол-
нительно рубль в поселение мы 
должны освоить своих 50 копеек. 

- Ольга Федоровна,  а как 
складываются отношения с 
жителями поселения при не-
обходимости выполнения ра-
бот по ремонту дорог, замене 
изношенных водопроводов, 
канализации и прочих работ?

- Вопрос очень хороший, что 
называется, злободневный. Для 
более полного ответа позволю 
себе небольшое отступление. 

Каждое обращение в вышесто-
ящие органы власти, независи-
мо куда, возвращается в адми-
нистрацию поселения для при-
нятия мер. Согласно существу-
ющему положению, все обра-
щения в обязательном порядке 
рассматриваются в Совете посе-
ления и администрации. По ним 
принимаются конкретные меры. 
Очень часто в таких обращени-
ях, на приеме по личным вопро-
сам у главы администрации рай-
она люди поднимают общие во-
просы, не изучив обстановку и 
не зная мнение жителей, от ли-
ца которых они выступают. Так в 
п.Дружный 17 мая прошел сход 
граждан, на котором был пред-
ставлен полный отчет о проде-
ланной администрацией поселе-
ния работе по замене водопро-
вода по ул. Набережной. Прямо 
скажу, поработали на совесть: 
составили проектно-сметную 
документацию, ситуацию изу-
чили специалисты МПЖКХ. А на 
поверку оказалось, что жителям 
микрорайона это вовсе не нуж-
но, т.к. встал вопрос о софинан-
сировании. Поэтому, уважаемые 
жители поселения, когда вы на-
правляете свои просьбы в выше-
стоящие органы, узнайте мне-
ние ваших односельчан, сосе-
дей, чтобы от ваших обращений 
был результат.

Многие, но, к сожалению, не 
все жители поселения понимают 
простую истину, что на все благо-
устройство бюджетных денег не 
хватит. Но там, где население са-
мо выходит с инициативой что-то 
сделать, администрация их обя-
зательно поддерживает. Поэто-
му я обращаюсь ко всем нашим 
жителям: давайте вместе при-
водить в порядок наши поселки. 

- Ольга Федоровна, чело-
век Вы занятой, всегда в де-

Здесь наш дом

Погода и труд - 
рядом идут

П о г о д н ы е  у с л о в и я 
всегда вносили коррек-
тивы в планы весенне-
полевых работ сельско-
хозяйственных предпри-
ятий. Нынешний же год 
в этом плане особенный. 
Проливные дожди, что на-
зывается, перечеркнули 
все графики рисоводов. 
Корреспондент  наше-
го «Вестника» встретил-
ся с директором ФГУ РПЗ 
«Красноармейский» им. 
А.И.Майстренко  Кизинь-
ком С.В. и попросил его 
ответить на ряд вопросов, 
волнующих читателей.

- Сергей Владимирович, 
жители поселения прекрас-
но понимают сложившуюся 
ситуацию, однако у всех на 
слуху вопрос, как она  отраз-
ится на получении урожаев  
риса и других сельскохозяй-
ственных культур?

- Действительно, посев-
ная этого года проходила в 
невероятно сложных погод-
ных условиях. Ежегодно мы за-
канчивали посевную кампанию 
основной сельскохозяйствен-
ной культура,  риса,  в первых 

по времени уходные  работы и 
улучшить их качество, быстрее 
провести подкормки, химпро-
полки, уложившись в оптимально 
короткие сроки, выдержать пра-
вильный водный режим. Словом, 
работать придется с удвоенной, 
утроенной нагрузкой. Думаю, что 
наши рисоводы со стоящими за-
дачами справятся с честью.

- А как обстоят дела с про-
пашными культурами?

- Как здесь сказать? Сроки, 
которые определены техноло-
гиями, ушли. На улице июнь, а 

лах, работа у вас такая. Ска-
жите, а как обстоят дела с при-
емом граждан по личным во-
просам?

- Я стараюсь свято соблю-
дать свой график приема граж-
дан. Потому, наверное, с нача-
ла года принято 150 человек по 
личным вопросам, 93 их про-
блемы решены положительно,  
остальные находятся в стадии 
рассмотрения.

- Прямо скажем,  жите-
лям Октябрьского сельского 
поселения приятно, что воз-
главляет его такой энергич-
ный, волевой, целеустрем-
ленный человек. Недаром 
Ваш труд по итогам 2010 го-
да получил высокую оценку в 
краевой региональной орга-
низации профессионального 
союза работников государ-
ственных учреждений и об-
щественного обслуживания 
РФ. Вам было  присвоено по-
четное звание « Женщина- ру-
ководитель года». От всей ду-
ши поздравляем Вас с высо-
ким общественным призна-
нием Вашего труда. Желаем 
всего самого доброго на бла-
го нашего Октябрьского сель-
ского поселения.

- Уважаемые жители Октябрь-
ского сельского поселения, 
оценка моего труда - это высо-
кая оценка всех положительных 
дел в поселении, за этим нео-
ценимый вклад общественного 
актива, интеллигенции, рабочих 
сельскохозяйственных предпри-
ятий поселения, каждого из вас, 
дорогие земляки. Здоровья вам, 
семейного благополучия, успе-
хов во всех ваших делах! 

числах мая. В этом же году  ра-
боты завершены  31 мая. Конеч-
но, погода сказалась на темпах 
работ. Должен сказать, что мы 
оказались морально не готовы 
к преодолению сюрпризов при-
роды, к работе в экстремальных 
условиях. Привыкли к севу по яс-
ному солнцу. Потеряли чувство 
опасности. Имея такой мощный 
технологический потенциал, 
пребывать с сеялками до июня  
в рисовых чеках - это явный по-
казатель нашей неорганизован-
ности. Однако работы заверше-
ны. Рис посеян на всей планиру-
емой площади и, пользуясь слу-
чаем, хочу сказать нашим рисо-

водам огромное спасибо. 
- Успеет ли  вызреть рис 

в сократившиеся в этом го-
ду сроки?

- Страшного ничего нет, как 
нет и оснований для паники, тем 
более что практика возделыва-
ния риса в рисосовхозе «Крас-
ноармейский» имеет   подоб-
ный случай. В 1995 году сев ри-
са был закончен 29 мая. Урожай 
в тот год получили  по 65,6 ц/га, 
хозяйство «Красное» - по 74 ц/га. 

Наша задача  получить сей-
час дружные всходы, сократить 

мы сеем сою, эта культура, как 
вы знаете, во многом опреде-
ляет успех в животноводстве. 
Кукуруза же по сравнению с 
прошлым годом  хорошая. Ве-
дется ее двухсменная культи-
вация. Если обобщить все ска-
занное,  вывод напрашивает-
ся один - надо работать. Мы к 
этому готовы.

- Сергей Владимирович, 
примите самые добрые по-
желания «Октябрьского 
вестника» коллективу Ва-
шего предприятия.

Этот день 
Победы
По-особому тепло и тор-

жественно прошел День 
Победы в нашем Октябрь-
ском поселении. Состоял-
ся торжественный прием 
участников Великой Оте-
чественной войны, органи-
зованный администраци-
ей поселения. На нем с ве-
теранами встретились гла-
ва Октябрьского сельского 
поселения О.Ф.Худоерко, 
п р е д с е д а т е л ь  С о в е т а 
Н.П.Максименко, пред-
седатель районного Сове-
та  Г.А.Завгородний, ру-
ководители предприятий 
С.В.Кизинек,  Е.П Макси-
менко. 

8 мая 2011 года ветераны 
ВОВ, совместно с представите-
лями молодежи,  участвовали в 
автопробеге Памяти и посетили 
места боевой Славы в Октябрь-
ском сельском поселении.

Везде, куда прибывали участ-
ники маршрута, а это восемь па-
мятников, обелисков, солдат-
ских могил, их встречали жители 
поселков, учащиеся школ. Орга-
низованно прошли митинги, воз-
ложения венков, цветов.

На высоком профессиональ-
ном уровне провели все празд-
ничные мероприятия работни-
ки учреждений культуры поселе-
ния. Надолго останется в памяти 
жителей вкус солдатской каши из 
котла походной кухни, которую 
приготовили военнослужащие 
одной из  частей г. Славянска-
на-Кубани.

Сюрпризом, своеобразной 
изюминкой праздника стал ве-
ликолепный сольный концерт по-
бедителя международного кон-
курса баянистов, нашего зем-
ляка, выпускника Октябрьской 
детской школы искусств Кон-
дратенко С. 

Празднику предшествовала 
ставшая традиционной акция 
«Георгиевская ленточка». Все, 
к кому обращалась администра-
ция поселения с предложением о 
материальной поддержке акции, 
включая производственные кол-
лективы, организации, учрежде-
ния, предпринимателей,  с пони-
манием отнеслись к этому и по 
возможности направили опре-
деленные средства, за исклю-
чением одного предпринимате-
ля, имя которого по этическим и 
юридическим соображениям мы 
не называем.

Администрация,  Совет 
Октябрьского сельского посе-
ления, Совет ветеранов сердеч-
но благодарят всех, кто принял 
участие в подготовке и проведе-
нии Дня Победы.

И.С. НЕДИЛЬКО,
председатель 

Совета ветеранов ВОВ

С.В.Кизинек


